

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや  
ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千禧ロータリークラブ  
承認 1982年 8月24日  
例会日 火曜日 12:30  
例会場 愛知厚生年金会館  
事務局 TEL763-5110 FAX763-5121  
会長 水野賀績  
幹事 小山雅弘  
会報委員長 長門保明

No. 27

友達になろう BE A FRIEND

1994-95年度 RI会長 ビル・H・ハントラー

## きょうの例会

第604回 平成7年2月7日(火)

講演 “心筋梗塞の予防について”  
藤田学園保健衛生大学 教授  
水野 康氏 (紹介 和田君)

## 先週の記録

第603回 平成7年1月31日(火)雪

節分会 於：松林寺

◇ “奉仕の理想”

◇ ビジター紹介 名古屋南RC 吉村 充敏君  
他 66名

◇ 出席報告

会員 69(68)名 出席 47名  
出席率 69.12%  
前回 1月24日(修正出席率) 98.53%

◇ ニコボックス

名古屋南RC 吉村 充敏君 お世話になります。  
西村 禎二君 今日は皆様方お寒い中ようこそおいで下さいました。何卒よろしく。  
西尾 正巳君 節分会にお参りいただきありがとうございます。松林寺さんお世話になります。

足立 一成君、秋山 茂則君、池田 隆君、  
今西 功一君、石黒 正則君、伊豫田博明君、  
釜谷 健一君、加藤 大豊君、河村 政孝君、  
菊池 昭元君、小林 明君、小杉 啓彰君、  
小山 雅弘君、黒野 貞夫君、松島 孝彰君、  
三輪 康君、宮尾 紘司君、三好 親君、  
水野 民也君、水野 賀績君、中山 信夫君、  
成田 良治君、西野 英樹君、奥村登喜朗君、  
太田 茂君、大谷 和雄君、尾関 武弘君、  
鷺谷 龍男君、笹野 義春君、杉山 貞男君、  
鈴木 正男君、田部井良和君、竹内 眞三君、  
舎人 経昭君、上野 保君、魚津 常義君、  
和田 正敏君、鷺野 義明君、山本 眞輔君、

吉田 節美君 松林寺さん、お世話になります。  
(1/24分)

秋山 茂則君 麻雀会 楽しくすんで ニコボックス

池田 隆君 気分良好です。

石黒 正則君 今日も出席出来ました。

黒野 貞夫君 明日から日展がはじまります。  
陳列の為早退します。

水野 民也君 災害とは別口でいきましょう。  
長門 保明君 皇太子・同妃両殿下のご旅行の無事を祈って。

成田 良治君 第三位 少しだけ ニコボックス(麻雀会)

西川 豊長君 千人の交響曲素晴らしかったです。

西村 禎二君 1月31日節分職場例会をさせていただきます。今日現在58名の出席を受賜っています。皆様のお越しをお待ちしています。

大口 弘和君 麻雀会有難うございました。  
佐久間良治君 BB賞 恥ずかしながら ニコボックス(麻雀会)

佐野 寛君 神戸の弟は無事でした。

竹内 眞三君 本日スピーカー務めます。ふざけた内容ですが御容赦下さい。

上野 保君 クラブアSEMBリー失礼しました。  
和田 正敏君 雨ですね。

渡辺 辰夫君 小山さん写真ありがとうございます。

山本 眞輔君 25日より日展がはじまります。よろしく。

鈴木 正男君 今日も元気で出てこれました。  
中山 信夫君、舎人 経昭君 麻雀会欠席して失礼しました。

足立 一成君、堀江 宏輝君、伊豫田博明君、  
釜谷 健一君、加藤 大豊君、河村 政孝君、  
松居 敬二君、永井 正義君、奥村登喜朗君、  
大谷 和雄君、鷺谷 龍男君、杉山 貞男君、  
鈴木 理之君 何となく その気にさせられ  
ニコボックス

田部井良和君 御無沙汰しました。本日もありがとうございます。

※江崎 民夫君 私、この度一身上の都合により、本会を退会する事になりました。ここに7年間のご厚情に感謝するとともに、ロータリークラブのますますの発展を祈願いたします。

本来なら参上してご挨拶いたすべきところ、本日都合がつかず、紙面にて失礼させていただきます。

#### ◇西尾職業奉仕委員長挨拶

本日は多数ご出席頂き有難うございました。今年一年が良い年になります様に西村君、舎人君に御祈禱していただきます。

よろしくお願ひ致します。

#### ◇水野(賀)会長挨拶

この冬一番といわれる寒気が日本列島を覆っており、今日は大変寒い一日となりました。風邪が大変流行しており、学級閉鎖や休園休校のところもあると聞いております。健康にはくれぐれも御留意下さい。

今夕は、職業奉仕委員会と西村和尚のお世話で、ここ松林寺での職場例会節分会であります。多数の会員の御参加、厚く御礼申し上げます。年を追うごとに参加者が増えて会場設営や準備にSAAの皆さんにも大変お世話をかけております。

節分は、旧暦の12月31日でありますから、豆を撒いて魔を滅し、皆さんの念力と和尚の祈禱で良き立春を迎えれば幸いです。

前回と前々回の例会でお願いしました阪神大震災の義援金は、クラブの特別積立金を含めて、昨日ガバナー事務所へ6.9万円を、又今日中京テレビ放送(株)へ100万円を寄託することが出来ました。改めてお礼を申し上げ報告をさせていただきます。

### ----- 節 分 会 -----

#### ◇西村君法話

皆様に多数ご参加を賜りあつくお礼申し上げます。

節分会の祈禱儀礼を修するその心情は現前の災害を除き、明日の福寿を頂くと云う願いが込められています。

阪神大震災、この様な大自然の思わぬ力で被災された多くの方々に世界、日本中が只驚いている今日この頃です。

苦難からの脱却と安寧の獲得これを「救い」と云います。若厄からの救い、それは苦しみから立ち上り、自分が強い意志で執着心から解脱し前向きの気持ちを常にそなえ少しでも明るく物事を考え、心の安定をととのえる、これが智恵であります。「修智恵」今の現実、真実を洞察することを実行しなければなりません。何はともあれ、人生いろいろな事象に出会います。それを災難や若厄として悩み続けることなく、我執の忘念を払い正覚によって

安らぎを得ることです。今日せつかく「福は内、鬼は外」と皆様と一緒に唱え下さいましたので今年1年さらに元気を出して健康を保ち、充実した日暮をなさいます様祈念致し、節分例会の卓法話と致します。



#### ~~~~~ 節分会に参加して ~~~~~

雪が舞う松林寺にて、初めて参加する節分会。節分といえば、鬼の面に豆まきという想像しかできない私である。

多少の不安を抱きながらも足を進めると、参加人数の多さに、節分会が楽しみにされている行事の一つなのだ改めて知るとともに、会員同士の繋がりを感じ、寒さの中にも温もりを実感した。

西村住職が、一人一人会員の名前を呼び、それぞれに祈禱をして下さる。家業繁栄、家内安全、夫婦円満など様々に唱え、「如意吉祥」の大声とともに、各々の背中に分厚い経本をドンと押し付けられる。

私はこれまで座禅などを組んだことがないが、自分の背中にズシッとくる重い経本のありがたさと、肩甲骨を直撃された痛みを同時に味わい、喝が入るとはまさしくこのことだと実感した次第である。

伊豫田 博明君

#### ◇例会変更のお知らせ

名古屋南RC 12/15(水)4RC合同例会の為、2/14(火)名古屋観光ホテルにて18時より

名古屋東南RC 2/16(木)4RC合同例会の為、名古屋瑞穂RC 2/16(木)4RC合同例会の為、名古屋大須RC 2/16(木)第500回記念例会の為、松風閣にて18時より

名古屋北RC 2/17(金)I.D.M.の為、か茂免にて

名古屋昭和RC 2/23(月)I.D.M.の為、八勝館にて2/21(火)18時より

#### ----- ガバナーよりお知らせ -----

環境保全事業としてパラオ共和国ヘソーラーシステムを寄贈した様子がテレビ放映されます。2月11日(土)16:00~16:45、CBC「南の島パラオの旅立ち」~大統領は日系二世です。お時間がある方はぜひご覧になって下さい。

#### ◇次回例会

講演“長寿と口腔の健康”

会員 黒須 一夫君